



イベント盛りだくさん！鴻巣の秋を家族で楽しむ

11月12日を中心に行われたイベントを一挙に紹介

生活習慣を見直そう！健康まつり

11月12日、クレアこうのすで開催。約800人が来場。

医師・歯科医師・薬剤師による健康相談や、食生活改善推進員協議会による食育コーナー、がんを知る展などを通して、自身の健康について考えてもらう機会となりました。



▲会場いっぱいの来場者
健康への関心の高さがうかがえます。

多彩な催しでエンジョイ！ かわさとフェスティバル

11月12日、川里中央公園で開催。約8,000人が来場。広い公園に、地元の皆さんによる出店・体験コーナーなど多くのテントが並びました。ミニSLや多彩なステージイベントもあり、子どもから大人まで多くの皆さんが楽しみました。



◀ふれあい動物コーナー
うさぎを抱っこ！とても温かいね。

▼ステージイベントの様子
和太鼓やチアダンスなどの発表で盛り上がりました。



おいしく楽しく！学校給食展



▲栄養バランスについて学ぶ

11月12日、クレアこうのすで開催。820人が来場。身近な学校給食について、その歴史を学んだり調理器具に触れたりすることで、楽しみながら理解を深めることができました。また、学校給食・食育に関するポスターを展示し、優秀な作品を描いた小・中学生を表彰しました。

【受賞者の皆さん】

〈市長賞〉川島 優さん（吹上小2年）、吉田美菜さん（屈巢小4年）、小山真輝さん（広田小5年）、小林朱莉さん（鴻巣北中3年）
〈教育長賞〉手塚匠海さん（馬室小2年）、鈴木花音さん（赤見台第二小4年）、氏家璃子さん（馬室小5年）、松田天鞠さん（鴻巣中2年）
〈中学校給食センター長賞〉峰田咲樹さん（鴻巣南小2年）、今成琴和さん（大芦小4年）、石井莓花さん（松原小6年）

歴史ある産業祭が盛大に復活！

11月11・12日、33回目となる産業祭が総合体育館で開催。約1万5千人が来場。

今年は農産物の品評会のほか、地元企業による商工業製品の展示販売など、市内の「農・商・工」の産業が一堂に会し、会場が賑わっていました。



100歳！ますますお元気で

100歳を迎えられた田村鉄造さん（大正6年11月10日生・吹上富士見）、多田美^いさん（大正6年11月25日生・赤見台）をお祝いしました。健康長寿は市民みんなの願いです。

11月30日現在、市内で100歳以上の方は48人います。これからもどうぞお元気で。



田村鉄造さん



多田美^いさん

夢に向かって！～車椅子バドミントンで世界へ挑む～ 長島選手が講演



11月9日、馬室小学校創立140周年記念講演会に、本市（旧吹上町）出身で、車椅子バドミントン（パラバドミントン）の長島選手（38歳、株LIXIL所属）が訪れ、夢に向かって努力することの大切さを子どもたちに伝えました。

◀長島選手

競技用の車椅子は、小回りが利くように車輪が「ハの字」になっています。また、前後の動きで倒れないように、中央部分に補助輪がついています。



▲模範実技の様子

シャトルを打ち返すたびに子どもたちの歓声が沸きあがりました。

長島選手は子どもの頃から運動が得意で、中学生の時に部活動でバドミントンを始めます。大学生（20歳）の時に事故に遭い、車椅子生活となります。その事故は2か月間寝たきりとなるもので、脊髄を損傷し下半身を動かすことができなくなりました。つらいと思うこともありましたが、友人など多くの方からの励ましの声をバネにリハビリ生活を乗り越え、10か月で退院します。

その後、これまで培った経験を活かし、車椅子バドミントンを始めます。はじめのうちは車椅子を思うように動かせませんでした。練習を重ね、国内外の大会で数々のメダルを獲得。世界ランキング7位（WH 1クラス ※車椅子使用で、腹筋ができない方のクラス）となるまで実力を高めました。



◀背中を大きく反ってショット

後方に落ちるシャトルを、背中を大きく反ってショットします。瞬発力ある機敏な動きをするため、筋力トレーニングは欠かせません。



◀長島選手からのメッセージ

2020年開催の東京パラリンピックへの出場・メダル獲得を目指しています。鴻巣市出身の選手として頑張りますので、応援よろしくお願いします。



みんなが主役の市民文化祭

10月27日～11月12日に市民文化祭を開催しました。作品展や芸能発表会、鴻響楽など、市民の皆さんが日頃の活動の成果を発表しました。



▲作品展（10月27日～29日）

総合体育館に絵画や書、写真などの作品が合計619点展示されました。訪れた皆さんは、個性あふれる作品の数々を見入るように楽しみました。



▲芸能発表会（11月3日）

文化の日の風物詩。迫真の二刀流居合（写真）やダンス、舞踊、民謡、詩吟など、さまざまな内容の発表が行われました。



◀鴻響楽（11月12日）

市内で活動している吹奏楽・コーラス・洋楽サークルによる演奏会が行われ、フィナーレでは参加団体合同の演奏（写真）で締めくくりました。